

DÍAS DE VERANO



El cine de animación mira al futuro con inquietud —P30

El Gobierno rebaja el acuerdo sobre la financiación singular de Cataluña

ERC amenaza con tumbar los Presupuestos si se incumple el pacto

JESÚS A. CAÑAS / JOSÉ MARCOS
Cádiz / Madrid

El Gobierno se pronunció ayer por primera vez de forma nítida sobre el acuerdo de PSC y ERC que ha permitido al socialista Salvador Illa ser investido *president*. La vicepresidenta y ministra de Hacienda, María Jesús Montero, negó que el pacto sobre la financiación singular de la comunidad, que contempla que la Generalitat recaude todos los impuestos, sea un concierto similar al del País Vasco o Navarra. "Cualquiera que diga otra cosa, miente", aseguró la también vicesecretaria general del PSOE. El pacto no contempla el término concierto, pero los republicanos —y algunos dirigentes socialistas— han interpretado que era una fórmula parecida, con la diferencia de que incluye una cuota de solidaridad.

Tras las palabras de Montero, ERC amenazó con tumbar los Presupuestos. "Si el PSOE no cumple con su palabra, ERC no dará apoyo a ninguna otra iniciativa y el PSOE tendrá que buscar apoyos alternativos o convocar elecciones", dijo Raquel Sans, portavoz de Esquerra. —P12

Los estudiantes de la FP privada se disparan un 468% en 10 años

IGNACIO ZAFRA
Valencia

La Formación Profesional acumula 1,1 millones de alumnos, con un crecimiento del 55% en 10 años, en el que es uno de los grandes cambios del sistema educativo. En el caso de los centros privados se han disparado un 468%. La mayoría son de cursos a distancia. —P23

El optimismo se apodera de los demócratas con Harris

La candidata a las elecciones presidenciales de noviembre devuelve al partido la fe en la victoria ante Donald Trump

IKER SEISDEDOS
Chicago

El optimismo ha inundado la convención demócrata que va a encumbrar a Kamala Harris como candidata en las elecciones que se celebrarán en noviembre en Estados Unidos. El partido, que a finales de junio estaba desanimado porque creía poco

en las opciones de Joe Biden ante el republicano Donald Trump, ha recuperado la fe en la victoria. Después de que Biden presentara su renuncia tras el decepcionante debate televisivo que tuvo con Trump, Harris ha logrado unir al partido, que afronta ahora la cita electoral con esperanzas ciertas de ganar.

Harris está preparando el discurso más importante de su carrera, el que dará hoy (madrugada del viernes en España) ante los delegados reunidos en Chicago. Entre ellos, Barack y Michelle Obama, que invistieron a Harris como su heredera en sendos discursos en los que apelaron a la unidad frente a Trump. —P2 Y 3



Mocejón da el último adiós al pequeño Mateo. Cientos de personas acudieron ayer a la parroquia de la localidad toledana y acompañaron el féretro del menor de 11 años, apuñalado el pasado domingo, hasta el cementerio. JUAN BARBOSA —P15

E
Descarga
la *app*
de EL PAÍS



El gigante reunirá toda la venta, la propia y la de terceros, bajo una sola sociedad en Luxemburgo

Amazon reorganiza su negocio en Europa

J. G. ROPERO / A. SIMÓN
Madrid

Amazon, el gigante estadounidense del comercio electrónico, va a reorganizar su negocio en Europa. La compañía, fundada por Jeff Bezos, ha puesto en marcha la fusión de los dos grandes

conglomerados con los que desarrolla su negocio de venta *online*, tanto la propia como la de terceros, en el Viejo Continente. El año pasado, las dos facturaron más de 80.000 millones de euros. La sede se mantendrá en Luxemburgo. —P18 Y 19